



生徒会オリエンテーション

新学期が始まり、2週間が過ぎました。4/11には生徒会主催のオリエンテーションがあり、3年生から、黒崎中のようす・委員会活動・部活動などの紹介がありました。機器トラブルも絶妙のマイクパフォーマンスで乗り切り、短い準備期間で、1年生に伝わる分かりやすい発表ができました。ありがとう！！

新学期が始まり、2週間が過ぎました。



黒中とは、



こんな行事あるある



美術



ソフトテニス



野球



バレーボール

また、この日「交通教室」があり、全員で啓発ビデオを見ました。その後1年生は自転車点検後、沙美海岸を巡る練習に出ました。学校の前の道は、意外に車の通りも多いです。自分の身は自分で守れるよう「ヘルメット着用」、「横断歩道」・「止まれ」での一旦停止や左側を1列で通行すること。また、自転車保険への加入も義務化されました（安心してください 入ってますよ）かっこいいサイクリストの仲間入りですね！



花壇への花植え
3年生が活躍！
ありがとう！

任命式

4/16には前期生徒会任命式がありました。

会長をはじめとした役員、各委員会所属の全員のアイデアを集めて、黒崎中を作っていきます。



図書放送

保健美化

第1回
委員会活動



学級体育